

Embajadora cubana presenta cartas credenciales a Rey de Cambodia



La Habana, 18 dic (RHC) La nueva embajadora de Cuba en el reino de Cambodia, Lirka Rodríguez, presentó sus cartas credenciales que la formalizan en su cargo a Su Majestad Norodom Sihamoni.

En la ceremonia, el monarca cambodiano hizo a la diplomática portadora de un saludo al Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y evocó los actos de su padre, Norodom Sihanouk, y del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, para crear los cimientos de la histórica amistad entre las dos naciones, según informa el sitio web Cubaminrex.

Tras exaltar la solidez de esos lazos, reconoció los logros de la mayor de las Antillas en campos como la educación y la salud, y calificó de valiosas sus contribuciones a la formación de recursos humanos de su país.

El Rey igualmente manifestó su deseo de que los vínculos bilaterales continúen fortaleciéndose, en momentos en que ambas naciones se aprestan a celebrar, en abril de 2020, el aniversario 60 de sus relaciones diplomáticas.

Por su parte, la embajadora cubana agradeció las palabras del jefe de Estado y el apoyo solidario del reino a las batallas libradas por nuestro país.

Rodríguez manifestó además su convicción de que se fortalecerá la amistad entre los dos países y se llevará a superiores niveles la cooperación en materia de salud, biotecnología, educación y otras áreas.

Cambodia es un país del Sudeste Asiático cuyo paisaje abarca llanuras bajas, el delta del Mekong, montañas y la costa del golfo de Tailandia, cuya capital y ciudad más poblada es Nom Pen.

Tiene una superficie de 181 mil 035 km² y una población estimada de unos 16 millones de habitantes. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/210102-embajadora-cubana-presenta-cartas-credenciales-a-rey-de-cambodia>



Radio Habana Cuba